

**EMISORA**  
**ONDAS,**  
**DE IBAGUÉ 1470 A.M.**  
**EL PODER DE LA RADIO**

## Operario de Celsia murió electrocutado en Chaparral

La víctima fue identificada como Julián Andrés cruz Rodríguez de 26 años de edad.



Los bomberos de este municipio atendieron el caso de un joven de 26 años en el paradero el Naranjal de la vereda la Virginia en el corregimiento de las Hermosas, esto a dos horas del casco urbano.

Según lo manifestado por Diego Gutiérrez, Comandante de Bomberos de Chaparral, habitantes del sector se comunicaron con la estación bomberil, solicitando su intervención luego de que

un empleado de una empresa contratista de Celsia sufriera un accidente laboral.

El trabajador quien al ser bajado del poste por las unidades de apoyo ya no contaba con signos vitales, fue identificado como Julián Andrés cruz Rodríguez, quien al parecer debido a las descargas que recibió murió instantáneamente.

Al lugar llegó el CTI de la Fiscalía, quienes se encargaron del traslado del hoy occiso al casco urbano del municipio.